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Ein Schwein ist dreckig und stinkig.
Hat man es endlich einmal sauber, so
rennt es in das nächst-beste
Schmutzloch und schmeißt sich
hinein.

So ähnlich ist es auch bei uns
Menschen. Wir werden geboren und
haben es einfach in uns, daß wir ver-
schiedene Dinge, wie lügen, stehlen
automatisch machen. Jedes Mal, wenn
wir uns dann vornehmen, das passiert
mir nie wieder, dann landen wir doch
wieder in dem Dreckloch der Sünde.

Aber so wie der verlorene Sohn zu
seinem Vater kam und dieser ihn voll
Freude aufnahm und sauber wusch, so
können wir zu Gott kommen. Gott
verspricht uns, daß Er alles, was
schlecht ist, aus unserem Leben
wegwaschen wird,  so daß wir blitzen
und strahlen.

Und noch etwas, ein Schwein bleibt
ein Schwein und wirft sich gleich wieder
in das nächste Schlammloch, auch
wenn es sauber ist. Genau so geht es
uns Menschen. Uns ist es angeboren
immer wieder Blödsinn anzustellen. Da
greift Gott ein, Er wäscht uns nicht nur
sauber, sondern macht uns zu Seinen
Kindern. Was heißt das? Wir sind
immer noch Menschen, aber wir
schmeißen uns nicht wieder in eine
Schlammgrube, sondern halten uns
sauber durch Gottes Kraft und Hilfe, die
Er uns schenkt.
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